

Medienmitteilung

4. Januar 2024

SPERRFRIST bis DONNERSTAG, 4. JANUAR 2024, 11.00 Uhr

Neuer Leitender Arzt Orthopädie und Traumatologie gewählt

Der Spitalrat hat Dr. med. Grégoire Thürig zum Leitenden Arzt Orthopädie und Traumatologie am Kantonsspital Schaffhausen per 1. Februar 2024 gewählt. Damit ist das Team der Orthopädie und Traumatologie wieder vollzählig und wird zudem mit ausgewiesener Fachkompetenz in der Kniechirurgie, Sportmedizin sowie der Orthopädie und Traumatologie im Bereich der unteren Extremität ergänzt.

Dr. med. Grégoire Thürig studierte Humanmedizin an der Medizinischen Fakultät der Universität Zürich und schloss im Jahr 2011 erfolgreich ab. Bis September 2017 war er als Assistenzarzt erst am Universitätsspital Zürich und danach am Kantonsspital Fribourg tätig, wo er 2017 zum Oberarzt Orthopädie und Traumatologie des Bewegungsapparates befördert wurde. Im April 2020 erlangte Dr. med. Grégoire Thürig den Facharzttitel für Orthopädische Chirurgie und Traumatologie des Bewegungsapparates sowie im September 2021 die Zertifizierung zum Sportarzt von der Gesellschaft für Orthopädisch-Traumatologische Sportmedizin (GOTS).

Ein besonderes Interesse von Dr. med. Grégoire Thürig gilt der Orthopädie und Traumatologie im Bereich der unteren Extremität. Mit dem Fellowship der Deutschen Knie Gesellschaft in Hamburg und Münster erweiterte und vertiefte er seine Kenntnisse in der erhaltenden, ligamentären, traumatischen und prothetischen Kniechirurgie, sodass er im August 2022 auch von der Deutschen Kniegesellschaft e.V. (DKG) zum Kniechirurgen zertifiziert wurde. Aktuell ist Dr. med. Grégoire Thürig als erster Oberarzt am Kantonsspital Fribourg und als Klinischer Dozent an der Universität Fribourg tätig.

Die Spitäler Schaffhausen freuen sich über die Wahl von Dr. med. Grégoire Thürig zum Leitenden Arzt Orthopädie und Traumatologie und wünschen ihm einen guten Start.

Bild

Dr. med. Grégoire Thürig: <https://cloudshare.spitaeler-sh.ch/s/dL7vnuvkeZI9EaU>

Kontakt für Rückfragen

Kommunikation Spitäler Schaffhausen

Telefon +41 52 634 88 27

E-Mail: kommunikation@spitaeler-sh.ch

Die Spitäler Schaffhausen

Die Spitäler Schaffhausen umfassen das Kantonsspital inklusive Rehabilitation und Übergangspflege, das Psychiatriezentrum Breitenau, den Kinder- und Jugendpsychiatrischen Dienst sowie die Praxen Kardiologie / Radiologie Posthof Neuhausen und Neurologie Schaffhausen Zentrum. Unsere Mitarbeitenden setzen sich täglich für sie – die Gesundheit von über 100 000 Einwohnerinnen und Einwohnern des Kantons Schaffhausen und der angrenzenden Regionen – ein. Die Spitäler Schaffhausen befinden sich auf der Spitalliste des Kantons Schaffhausen.

Seit 2006 sind die Spitäler Schaffhausen als «selbstständige Anstalt des öffentlichen Rechts» organisiert. An der Spitze steht der Spitalrat, in welchem der Vorsteher des Departements des Innern des Kantons Schaffhausen von Amtes wegen Einsitz nimmt. Operativ werden die Spitäler Schaffhausen durch den CEO Dr. med. Andreas Gattiker und die Spitalleitung geführt.